
cece-csti-le-club, 

   voici   TES   NEWS  de septembre  2012 ! 
------------------------------------------- 

 

 

  
 
 

Et pour preuve que tout va bien, venez à ROSANS  

               le jeudi 16 aout ,  

-visite du village fortifié et de sa tour sarrazine  

- apéro chez moi  

- superbe buffet 

- sieste ou plongée au plan d’eau ou rando  

- et évidemment, possibilité de continuer le soir.  

 

Détails vont suivre  

 

------------------------------- 
Notez aussi :  retrouvailles amicales le week end  
        des 14 et 15  septembre SUR le pont d’AVIGNON. 

 

Re-notez ! Nous sommes déjà  20,  non !!!  22, avion et 
séjour bloqués pour le    02 12 2012   
                                      SOUS le Pont de la Rivière Kwaï   
Et TOI ?    et TOI ????? 
 
Voir site DREYER,         www.sudclearance.fr/data/AviKwai.ppsx 
Ou      http://cece-csti-le-club.wifeo.com/index.php5   

---------------------------------------------------------- 
 
 

 
 

Promo 62 : Francis et Francette KLEIN partent à KWAï !! 

 

de Jean-Paul NOVARA  

maintenant quelques lueurs depuis le jeu de l’épicerie avec les petits enfants.                Merci JP  

en Avignon, DONC !!!  

 

 

Promo 68 : De Christian BOILLOT qui, comme Joséphine BAKER a deux zamours, et vit entre la 

France et l’Allemagne.  

  

« Bonjour Michel!      …………….Déjà le 14 juillet! Je lutte contre le temps qui passe. C'est mon 

(notre) ennemi n°1. A part ça, tout va bien. Avec Dorothée, nous allons prendre quelques 

vacances bien méritées et partir en août en croisière vers les capitales Baltiques jusqu'à Saint-

Petersbourg. Bonnes vacances à vous tous aussi et à la revoyure. «  

 Ancien président des agents de voyage, il est en effet temps que tu te mettes à voyager !   

                    A bientôt à ROSANS le 16 aout  et en moto. 

 

 

Promo 69 : L’Association créée par Poucha DUMAS pour Avi-Kwaï avance. Nous voici avec le D 

G de la Chambre de Commerce Franco-Thaï, et le vice-Président Paul SILVE 70. Mme Dominique 

SILVE, membre d’honneur des zanciens a pris la photo, encore merci !  

 

 

 

Vous savez que nous travaillons sur  le double projet  

- Réunir les zanciens le WE des 15 et 16 septembre SUR le Pont d’ AVIGNON !   

- Puis le 02 12 2012,  SOUS le Pont de la Rivière KWAï  

- A ces occasions, commémorer le centenaire de la naissance de Pierre BOULLE en 

Avignon. Le soldat-écrivain auteur du livre, et du scénario du film aux 7 OSCARS ! 

Sifflez avec moi «  Hello, le soleil brill’ brill’ brill’… » et aussi de «  La planète des 

singes «.  

Je vais faire une relance par PROMO, à ce jour, déjà : 

_ Avignon, 20 intéressés, 

_ Kwaï déjà 22,  billets et résa confirmées !!!!!!  ET TOI ?  

http://www.sudclearance.fr/data/AviKwai.ppsx


 
De Gérard SIARRI de PROVEXPORT 1

er
. 

 
Promo 70 :  
De Richard BOYER : Bravo Michel et merci pour ces nouvelles. Suis 
établi dans le Gers à MAUVESIN où je compte bien te recevoir dès 
que je me serai organisé pour mon retour en France. Bisous à Manu 
 

Promo 71  

Excellentes nouvelles d’Alain AZAN, très fier de son ainé, à présent médecin dans l’un des plus 

grands hopitaux de NEW-YORK.          Voir ds promo 76. 

 

Jean-Georges RAYNAUD, connait bien déjà KANCHANABURI et KWAÏ, il est resté basé 3 ans à 

BANGKOK. Toujours passionné de voile et à présent aixois, va pour nous représenter à 

l’Association des EUROMEDiens avec Marie-Hélène PASQUIER.  

 On lui souhaite bon courage !!! 

 

Xavier BLANC est enfin retraîté, il continue avec la maitrise des Risques, courage ! 

 

 

 

 

C’était promis, Christian PAYS est venu me voir. 

Toujours jeunes (et modestes)  à part quelques cheveux blancs… ! Nous en avons profité pour 

renvoyer la fameuse photo sur l’aéroport de BLOEMFOUNTAIN, PROVEXPORT Afrique du Sud,  

à super Carole JULIEN avec de grands mercis et de sonores poutous !  

 

L’entrée fortifiée de mon village est bien visible et Le Café de mes grands-parents est juste 

derrière nous,  

on s’y retrouve le 16 aout ! 

 

  

 

 

Promo 72 .  Bonnes nouvelles de Pierre HADDAD, lyonnais et retraité, peut être viendra-t-il en 

AVIGNON. 

 

Promo 73 : Pierre de PISSY et Madame que j’ai eu le plaisir de recevoir  au village ont marié leur 

fille Ombeline. 

 

 

  

Heureux et superbes parents.   ET VIVENT LES MARIES. 

 

Promo 74 : des nouvelles de Alain PERRET du CRAY. Nous espérons le revoir en Avignon !  Il 

pourrait aussi venir à ROSANS et y retrouver Jean-Yves GUIEU qui doit revenir.  

 

Promo 75 : Maurice GIROUDON se prépare à une activité ralentie (oui, lui !! INCROYABLE ).  

II viendra a ROSANS le 16 aout et va relancer ses 2 promos. 

 



Il y aura peut être Denis BOCAT que nous verrons avec les DREYER, cet été en Corse, à 

l’occasion du superbe festival d’opéra à la villa PANCRAZI à CORTE.  Voir + bas.  

 

Jean ROUX a passé le relais à Jean-Georges RAYNAUD pour nous représenter à l’Assoc des 

EUROMED.  

Promo 76 : Coucou, 

  

Tout d'abord, recevoir de tes nouvelles signifie que tu vas bien et 
cela nous fait plus que plaisir. J'espère que pour Emmanuelle c'est la 
même chose. 

C'est gentil de vouloir mettre de nos news mais tu n'es plus très à 
jour : 

Jean (évite "son Jean", il n'apprécie guère..) gère toujours IMREC 
SAS qui vient de dépasser les 30 ans d'existence 

Arnaud est à Paris chez Lagardère, partie management sportif 

et mes affaires concernent surtout des produits pour les travaux 
d'accès difficile : www.gemma-pro.com. Gemma est un département 
de IMREC, bien sûr. 

Pour Anne Laure, c'est juste elle va finir Sces Po cette année après 
avoir bouclé en même temps une licence de droit. 

  

Grosses bises de nous deux 

Cathy 

Encore merci à Bernard DREYER …. pour tout !! 

 

de bonnes nouvelles d’Armand REA, surnommé Le Mousse par Raymond VIDIL, toujours 

passionné d’aviation et aussi de son village de … BELLAFFAIRE !!! 

 

de Guy-Luc SANTONI à La Réunion et qui viendra à KWAï              » Bonsoir Michel,  le "pas 

encore retraité " que je suis te remercie de tes voeux de congés (il faut bien souffler un peu 

pour payer la retraite des autres ...).      Profites bien de l'été provençal...il n'a d'égal embaumé 

de senteurs naturelles que celui de Corse où je vais enfin me poser un petit peu...  A bientôt. »         

Merci  poête CECien !!! mais sur la Corse, c’est NORMAL, pas vrai Denis BOCAT, Fredi 

PANCRAZI, Michèle PENTAGROSSA !!!  
Dominique ITEY de retour du VIETNAM va revenir me voir avec j’espère Dominique LEVY. Elle 
qui a retrouvé à ROSANS  quelqu’un qui a bien connu   NOTRE GRAND Roger LEVY, souvenez 
vous ( et prenez votre souffle), il était :  
Conseiller Commercial de France en Mission Extraordinaire en Provence Alpes Côte d’Azur, 
Languedoc-Roussilon et Corse . 
Nota : ce même ami rosannais (le monde est petit) a réalisé les plafonds tendus de … Alain 
AZAN 71 et 72  à … San-Francisco !  
 
De Gérard MARCHIO : « Bonjour Michel, Merci pour ces bonnes nouvelles te concernant car je 
reste persuadé que ta convalescence positive et tes messages toujours à la pointe des 
actualités sont la preuve de ton dynamisme sans cesse actif ( bien que tu te déclares retraité).   
Et rassure toi, ceux qui travaillent pourvoient aux nécessités du moment, mais les rangs des 
besogneux cotisants s'éclaircissent...bien malin qui saura renverser la tendance.  
Amicalement. «  
 
André ARIU viendra à KWAÏ ; Il a quelques soucis de santé, mais il garde le moral et toute sa 
gentillesse légendaire. 
 
François CHABRIERES nous rejoint pour KWAï  BRAVO !! 
 
 Gisèle BUENO a marié sa fille cet été, les voici,  superbes ! 
A bientôt en Avignon, elle a (presque) promis.  
 
 
 
 
Cathy ROBY-ROUX développe son affaire d’articles de sport avec son Jean, tout en s’occupant 
de la belle réussite de ses enfants l’un en Espagne, l’autre à Sciences Po.  
 

Promo 77       Salut Michel, 
Merci pour ces news. Je vois que tu te donnes tjs autant de mal pour 
maintenir les liens, et tu y réussis à merveille. Quelle énergie (que tu 
as su garder malgré les moments difficiles par lesquels tu es 
passé) !! Même si je ne me manifeste guère (faute de temps), je suis 
tout cela à distance, tjs ravie de lire ces nouvelles des « Anciens » 
dont je suis heureuse de faire partie depuis 35 ans, même si c’est en 
tant que « membre dormant » de cette grande famille. Je n’ai pas vu 
passer toutes ces années, comme nous tous, j’imagine. Quelque 
part j’ai tjs le même âge qu’en 1977, et chaque lecture m’y replonge 
(loin d’être nostalgique, c’est un pont entre le passé et le présent). 
A part cela, RAS, tjs fidèle au poste, avec quelques nuages à 
l’horizon professionnellement parlant ; la crise a fini par nous 
rattraper depuis début 2012, comme tant d’autres entreprises. Peut-

http://www.gemma-pro.com/


être que je serai à la retraite plus tôt que prévu… (wait and see pour 
le moment). A vrai dire, cela m’arrangerait bien sur le plan 
personnel, mais pas du tout sur le plan financier (la retraite n’est plus 
ce qu’elle était, hélas !). Mon fils n’ayant que 20 ans, il est loin 
d’avoir fini ses études (il va commencer son Master en septembre à 
SKEMA, à Sophia Antipolis – c’est le nouveau nom de CERAM). 
A bientôt, au moins par mail… 

Monika 
 
:    de Kamel KHELIFA, ex journaliste maritime qui viendra à KWAÎ. 
 

Catherine ALZIARY te recommande d’aller voir le site     mausolee.fr  :   BLUFFANT, un travail 

exceptionnel  !!!  

Merci de ton invitation, Michel, mais cela tombe pile sur mes 
congés, et le 16/8 je serai en train de voguer sur l’Atlantique. 
Dommage, j’aurais bien aimé revoir ceux de la promo 77, et 
Maurice qui m’avait tant « cuisinée » lors de mes oraux 
d’admission !! Il avait très bien fait son travail d’assistant qu’il 
était à ce moment-là, allant jusqu’à me demander ce que je 
pensais du piston (texto). Je me souviens très bien de cette 
question directe et de ma réponse. Evidemment, ce n’était un 
secret pour personne que j’avais un sponsor de taille : 
justement Roger LEVY que tu mentionnes dans tes dernières 
news. Je l’avais rencontré en sa qualité de Conseiller 
Commercial de France, à l’occasion d’une mission en 
Scandinavie lors de mes études avant le CECE. C’est lui qui 
m’avait parlé du CECE / incité à y postuler, en me proposant 
spontanément son aide. Je n’ai jamais su ce qu’il vous avait dit. 
C’est la question de Maurice qui m’avait fait comprendre qu’il 
avait visiblement trouvé les arguments… Sans lui, j’aurais été 
éliminée dès le départ, n’ayant pas les prérequis (pas encore de 
licence, et expérience professionnelle insuffisante), et mon 
parcours aurait été tout autre (en l’occurrence juridique – avant 
de savoir que j’étais admise au CECE, j’avais obtenu mon 
admission en 2e année de droit). Bien évidemment, entre ces 2 
choix, je n’ai pas hésité une seconde, et j’ai voulu me montrer à 
la hauteur de cet appui initial. J’étais fière d’avoir terminé 3e de 

ma promo, après avoir tant appris. De vieilles histoires, tout 
cela, mais de si bons souvenirs… 
  
Une fois de plus, ce n’est que partie remise pour ma venue à 
Rosans… 
Mes tél : 04.93.20.93.04 / 06.78.01.07.50 
A bientôt 
Monika 
  
 
Date: Thu, 19 Jul 2012 12:33:15 +0200 

Salut Michel, 
Merci pour ces news. Je vois que tu te donnes tjs autant de mal 
pour maintenir les liens, et tu y réussis à merveille. Quelle 
énergie (que tu as su garder malgré les moments difficiles par 
lesquels tu es passé) !! Même si je ne me manifeste guère (faute 
de temps), je suis tout cela à distance, tjs ravie de lire ces 
nouvelles des « Anciens » dont je suis heureuse de faire partie 
depuis 35 ans, même si c’est en tant que « membre dormant » 
de cette grande famille. Je n’ai pas vu passer toutes ces 
années, comme nous tous, j’imagine. Quelque part j’ai tjs le 
même âge qu’en 1977, et chaque lecture m’y replonge (loin 
d’être nostalgique, c’est un pont entre le passé et le présent). 
A part cela, RAS, tjs fidèle au poste, avec quelques nuages à 
l’horizon professionnellement parlant ; la crise a fini par nous 
rattraper depuis début 2012, comme tant d’autres entreprises. 
Peut-être que je serai à la retraite plus tôt que prévu… (wait and 
see pour le moment). A vrai dire, cela m’arrangerait bien sur le 
plan personnel, mais pas du tout sur le plan financier (la retraite 
n’est plus ce qu’elle était, hélas !). Mon fils n’ayant que 20 ans, il 
est loin d’avoir fini ses études (il va commencer son Master en 
septembre à SKEMA, à Sophia Antipolis – c’est le nouveau nom 
de CERAM). 
A bientôt, au moins par mail… 
Monika 
Promo 81 : Michel BEAUGIER est partant vers KWAI depuis SINGAPOUR !! Il est chargé de 

convaincre l’autre marathonien Bernard BERGé. Il va y arriver !! 



Promo 78 : de Michèle PENTAGROSSA, enfin corsoise et qui sera du voyage KWAÏ : « Houaouh, 

Michel que je suis contente de cette nouvelle !!!  Tu as été courageux, toi qui te disais douillet. 

L'amitié et la gentillesse dont tu témoignes ont rebondi vers toi. 

A tous, grosses bises de Corse où je suis arrivée hier matin. » 

Promo 82 : bonnes nouvelles de Jean-Pierre LEHOUX, il est toujours question d’une rencontre a 
la Commanderie de Bargemone, à côté de Domi et Paul SILVE, un peu occupés par leur théatre 
OFF en AVIGNON.  
    A la rentrée sûrement … et aussi chez Maddie, les Galinettes. 
 

 

 

Sages Corporation Usa 

Sixto Urrutia  

President 

Foreign Legal Advisor 
Conseil in Commerce International 
pour l'Amerique Latine et Usa. 
www.esteticbeauty.com 
raploan@hotmail.com 
skype:sixto.urrutia (usa) 
tel: 407 7294508 
     407  9104487 

Promo 84   de J P SERP    salut michel 

  

content de te savoir en forme et toujours pres de tonvieux café. 

Pas trop le temps de faire autre chose que de bosser parce que 
j'ai une de mes deux boites qui est en difficulté mais bon je ne 
sais pas trop faire autre chose donc .  

bonnes vacances donc a tous ceux qui pourront en prendre 

amities    jps 

 

Promo            Philippe SARRAZIN vient d’obtenir le titre 

prestigieux de :: H E C  Executive Coach !!!!  Un grand bravo 

pour ce métier difficile ! 

On le joint sur :  philippe.sarrazin@teambooster.fr 

 

: Promo 85 : Les amitiés de Richard BILIR,  

 

CONTACTE NOUS :  
 Michel  06 86 49 38 57       mlesbrosceceti@hotmail.com  
Michèle PENTAGROSSA   michele.pentagrossa@neuf.fr  
Bernard DREYER            b.dreyer@sudclearance.fr    
André ARIU               aeariu@free.fr 
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